

A la salle des sports, nous avons découvert le trampoline, la poutre, le gros cube, les cerceaux et les roulades.





Lors de la séance suivante, nous avons dansé sur « Yé-Yé, Yo-Yo ».

Voici le panneau qui décore notre classe aux couleurs de la rentrée et de l'automne. Afin de réaliser les feuilles, nous avons utilisé la technique de l'éponge.



Pour les 150 ans de l'école, nous avons réalisé avec la classe des MS-GS le fond de la fresque en jaune, bleu, rose et vert au rouleau. Ensuite tous les enfants de l'école sont venus apposer leur main.



Et voici le résultat. Plutôt joli !



Le photographe est aussi venu pour prendre nos photos individuelles, fraternelles et photos de classe. Nous en avons profité pour réaliser tous ensemble le chiffre 150 dans la cour de l'école.



Nous poursuivons notre découverte des 4 saveurs. Après le salé et le sucré, la découverte du acide. Ho ça pique le citron !!!

